

PlantaDoce.

Entorno

Farmaindustria impulsa un plan de 500 millones para favorecer la producción local

La patronal española ha impulsado un proyecto en el que participan catorce laboratorios y 21 empresas auxiliares.

PlantaDoce
27 ene 2021 - 11:18



Objetivo, incrementar la producción local. Farmaindustria, la patronal del sector farmacéutico en España, ha impulsado un proyecto para invertir alrededor de 500 millones de euros, según ha dado a conocer este miércoles. La iniciativa ya ha sido presentada al Ministerio de Industria, pero también necesita el beneplácito del Ministerio de Sanidad y del Gobierno en Consejo de Ministros.

Farmaindustria, ha impulsado un proyecto en el que participan catorce laboratorios y 21 empresas auxiliares, para invertir alrededor de 500 millones de euros y atraer a suelo español la fabricación de medicamentos esenciales sin patente. **El objetivo es combatir la deslocalización de la producción de estos fármacos a otros países como China o India.** En el caso de que el proyecto sea apoyado por la administración central, Farmaindustria cree que la inversión podría subir de 500 millones de euros a

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/farmaindustria-impulsa-un-plan-de-500-millones-para-favorecer-la-produccion-local>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

hasta 700 millones o mil millones de euros.

Este plan se ha dado a conocer en un encuentro encabezado por Juan López-Belmonte, presidente de Farmaindustria. López-Belmonte ha estado acompañado del director general de la patronal española, Humberto Arnés. **La producción que se quiere atraer a España es la de los medicamentos esenciales** como antibióticos o antiinflamatorios, entre otros, y en su gran mayoría se encuentran en precios muy bajos en el país.

El presidente de la patronal ha recordado que en España hay hasta 82 plantas de producción de fármacos. “El país tiene la oportunidad y la necesidad de apoyarse en sectores como el nuestro para combatir la crisis económica. El sector farmacéutico puede ser uno de esos sectores estratégicos para volver a recuperar el crecimiento económico”, ha insistido.